

Miguel Díaz-Canel confirme la position de Cuba en faveur du multilatéralisme et la paix



La Havane, 27 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné sur Twitter la position de notre pays en faveur du multilatéralisme et la paix, exprimée par Bruno Rodríguez, ministre des Affaires étrangères à Genève.

Le président Díaz-Canel a mis en relief l'appel lancé par le chef de la diplomatie cubaine devant la conférence sur le désarmement dans le cadre de la 43e période ordinaire de sessions du Conseil des Droits de l'Homme, visant à préserver les générations futures du fléau de la guerre et une paix durable.

«C'est ce dont a besoin l'humanité. Ça suffit de guerres et d'agressions, ça suffit de menaces contre la paix mondiale » a tweeté le président cubain.

Il a également repris la dénonciation de l'unilatéralisme des Etats-Unis car il constitue une menace pour les droits humains dans le monde et qualifié le blocus de Cuba de violation brutale et sans pitié des droits humains du peuple cubain.

Ce mardi, rappelons-le, Cuba a confirmé à Genève sa position en faveur d'une approche collective face aux défis pour la paix, l'environnement et l'économie, malgré les divergences.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215490-miguel-diaz-canel-confirme-la-position-de-cuba-en-faveur-du-multilateralisme-et-la-paix>



Radio Habana Cuba